

COLLEGE HENRI MARTINEAU

30 ans de jumelage

Du vendredi 12 au dimanche 14 juin 2015, une délégation allemande représentant la Realschule d' Endingen a été accueillie par le collège et la commune de Coulonges.

Le samedi matin, les Allemands ont visité le nouveau collège puis l'établissement a offert le pot de l'amitié. L'après-midi, pendant que les Français préparaient les festivités du soir, ils sont allés découvrir le Marais poitevin. Le soir, 150 personnes ont participé au repas à l' **Espace Colonica**.

Après les discours officiels, des animations ont ponctué la soirée : chants, diaporama sur 30 ans d'amitiés, finale du quizz franco-allemand ...

Le lendemain, la délégation était reçue à la mairie par **J P Guérit** pour une visite du château et un pot.

Le club de philatélie avait à cette occasion édité une série limitée de timbres et cartes postales immortalisant l'événement.



TELETHON

Une nouvelle fois, le collège s'est mobilisé pour le Téléthon en vendant des tickets de participation pour une course solidaire. Voici le bilan des Km parcourus : 6ème : 272 ; km ; 5ème : 200km ; 4ème : 224km ; 3ème : 182 km. **TOTAL : 878 km.**

La somme récoltée de **1870 euros** (tous les élèves + les CM2 de l'école Belle étoile) servira à la recherche sur les maladies génétiques rares.



Inauguration des nouveaux locaux

Mardi 1er septembre, jour de la rentrée, les représentants du Conseil Départemental dont le président **Gilbert Favreau** et du Ministère de l'Education nationale avec **Mme Deschler-Bouladoux** ont inauguré les nouveaux locaux. Guidés par le Principal, ils ont pu ensuite se rendre compte des nouvelles conditions de travail déjà appréciées par les collégiens qu'ils ont interrogés. Se sont joints à la visite et au pot de l'amitié qui a suivi, la députée du secteur, **Mme Gaillard**, le sénateur **P Mouiller**, des élus locaux dont le maire de Coulonges, des parents d'élèves, des chefs d'entreprises ayant participé aux travaux et des membres du personnel.

Pouvant accueillir 450 élèves, le collège en reçoit déjà 409 répartis entre 16 classes avec une augmentation de 35 cette année.



Site du collège
<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-coulonges/>